

「2学期を終えて」

22日は2学期の終業式でした。始業式に2学期は「1年間で1番長い学期です」と話をしましたが、終わってみるとあっという間でした。

終業式では、通知表渡しの後に小学部・中学部・高等部2年生の児童生徒が学習してきたことをみんなの前で発表しました。どの児童生徒もいろいろなことを体験し、できることが増えていることをとても嬉しく思いました。また、表彰式では、中学部の生徒たちに熊本県特別支援学校作品展の「公德会賞」を渡し、みんなで受賞を喜びあいました。



例年冬季休業日は25日からですが、今年は23日の天皇誕生日が金曜日、24日が土曜日ですので、少し早い終業式になりました。3学期の始業式も週休日の関係等で1月10日です。年末年始をはさみ、児童生徒は18日間の休みとなります。体調を崩さずに年の暮れやお正月の行事を楽しんでほしいと思います。そして、学校が始まったら、冬休みにどんなことがあったか聴かせてもらいたいと思っています。

本校の児童生徒のほとんどが生活しているはまゆう療育園では、11月末から園内にクリスマスの飾りつけがされています。また、天草慈恵病院のイルミネーションがクリスマスの雰囲気是一段と盛り上げてくれます。夜になると大きな木がキラキラと輝いて、まるで夢の国にいるようです。



そして、クリスマス前の日曜日には、はまゆう療



育園で毎年盛大にクリスマス会が催されています。今年は、残念ながら参加できませんでしたが、療育園の出し物や志岐小学校による器楽演奏などがあり、とても賑やかで楽しいクリスマス会だったようです。



天草はサンタクロースの聖地と言われています。イブの夜、子どもたちにサンタクロースからのクリスマスプレゼントは届いたでしょうか。ワクワクしながら素敵なクリスマスを過ごしたことでしょう。

2学期も無事に終わることができ、児童生徒や保護者の皆様、関係機関の方々に心から感謝しています。

3学期も教育活動の充実に職員一同、精一杯努めていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いたします。

皆様、よいお年をお迎えください。

平成28年12月26日